

Der Golfclub Waldhof Fuschl am See eröffnet mit einem neuen Clubhaus.



Golfclub Waldhof.

Neun Löcher und die entzückende Waldhof Alm ziehen Gäste, Einheimische und Golfer am Fuße des Hausbergs Schober in den Bann. Das schöne Spiel inmitten der Berg- und Seenlandschaft des Salzkammerguts wird in der kommenden Golf-Saison noch angenehmer. Denn der Golfclub Waldhof samt Clublounge, Sekretariat, Pro-Shop, Golfschulungsräumen und Umkleieräumen hat neu eröffnet. Das Motto lautet also: Neue Saison, neues Clubhaus.



Spitzenköche unter sich: Executive Chef de Cuisine Thomas Walter (Restaurant 3'60°) und Sternekoch Uli Heimann (re.).

Wiedereröffnung.

Drei Monate wurde umgebaut und das Ergebnis kann sich sehen lassen. Seit 16. Mai heißt das neue Restaurant 3'60° im InterContinental Berchtesgaden Resort die Gäste willkommen und verwöhnt sie vor gewohnter Traumkulisse mit Köstlichkeiten aus aller Welt. Das Restaurant bietet eine gelungene Kombination aus Moderne und Tradition, aus Natur und Design.

Ziegler Optik im neuen Glanz.

Brigitte Ziegler empfing Freunde und Kunden zu Prada, Ray Ban und Co im neu gestalteten Geschäft am Hagenauerplatz. Bei kühlen Getränken und einem Buffet feierte man die Wiedereröffnung des beliebten Geschäfts.



Brigitte Ziegler im wiedereröffneten Geschäft am Hagenauerplatz.



Schloss Leopoldskron.

Kürzlich fand im Schloss Leopoldskron wieder die alljährliche Tradition – das Frühlingserwachen – gemeinsam mit der Familie Smöch statt. Nach Besichtigung der neuen Zimmer gingen die Gäste begleitet von Trompetenklang in das Schloss. Dort wurden sie von Spitzenwinzern, von Bründlmayr über Kolkmann bis zu Jamek, erwartet, die den knapp 300 Gästen Weine aus den unterschiedlichsten Regionen anboten.

Gerhard und Daniela Smöch, Karin Schiller und Daniel Szelényi (General Manager Schloss Leopoldskron) (v. li.).

Österreichs edelste Tropfen.

Zahlreiche Winzer und Weinliebhaber fanden sich bereits zum sechsten Mal im Terminal 2 zur Erstpräsentation der Weinviertel DAC und Mittelburgenland DAC Weine ein. Verkostet wurden zahlreiche neue Jahrgänge der gebietstypischen Weine in den Bereichen Klassik und Reserve.



Im Terminal 2 vertreten waren Hans Setzer (Winzer des Jahres 2013), Elisabeth Eder (Weinflüsterer), Christine Friedl (Weinviertel Tourismus), Ulrike Hager (Geschäftsführerin Weinviertel DAC), Walter Kirnbauer (Präsident Verband Blaufränkisch Mittelburgenland) und Markus Hareter (Wein Burgenland).

Foto: ECHO (3), Eibens Waldhof (1), Uwe Brandl (1)

GmbH
Gollackner

EINLADUNG ZUM TAG DER OFFENEN (LAGER-)TÜR

Anlässlich der Fertigstellung unserer neuen Lagerhallen veranstalten wir am 24. MAI 2014, von 10 bis 17 Uhr, in der GNIGLER STRASSE 51, 5020 SALZBURG, einen Tag der offenen Tür. Für Ihr leibliches Wohl ist gesorgt.

www.gollackner.at, Tel. 0676 6666992